

## DJK Oberschopfheim startet mit Derby in schwere Verbandsligasaison

Geschrieben von: Klaus Reifenschweiler  
Dienstag, den 13. September 2016 um 22:02 Uhr

---

Bereits zum zehnten Mal in Folge (mit einjähriger Abstinenz in der Badenliga) startet das Tischtennisextett der DJK Oberschopfheim in Südbadens höchster Spielklasse. Die Verbandsliga wird von Experten als eine der stärksten aller Zeiten eingeschätzt, haben sich doch etliche Mannschaften qualitativ hochwertig verstärkt. Zudem sind mit der Regionalligareserve der FT 1844 Freiburg sowie der DJK Offenburg zwei spielstarke Gegner gemeldet, die letztes Jahr noch in der Badenliga aktiv waren. Oberschopfheim geht kommende Saison leicht verändert an den Start. Nach vielen Jahren als Stammspieler tritt Sascha Schwendemann ins zweite Glied, Johannes Röderer wohnt zwischenzeitlich berufsbedingt in München und kann daher nur sporadisch zum Einsatz kommen. Ersetzt werden die beiden durch den aus der zweiten Mannschaft aufgerückten Simon Reifenschweiler sowie durch Neuzugang Marc Birgel. Der Abwehrspieler kam wie schon vor vielen Jahren Sascha Schwendemann und Daniel Elble vom TTC Langhurst und wird als erster Franzose im Verein durch sein attraktives Verteidigungsspiel für sehenswerte Ballwechsel sorgen. Komplettiert wird die Mannschaft durch Spielertrainer Daniel Perez, der in seine zweite Oberschopfheimer Saison geht, sowie das langjährige Trio Stefan Reifenschweiler, Jonas Malutzki und Daniel Elble. "Es wird eine schwierige Saison werden, die nur durch engagierten Trainingsfleiss zu meistern sein wird", so der sportliche Leiter Hubert Röderer. Ähnlich sieht es Kapitän Daniel Elble: " Die Mannschaften liegen sehr eng zusammen. Läuft es am Anfang gut und alle ziehen mit, dann ist eine Platzierung im vorderen Tabellendrittel drin. Genauso schnell kann es auf Grund der Ausgeglichenheit aber auch nach unten gehen". Die Vorbereitung lässt aber erahnen, dass alle Spieler heiß sind und unbedingt positive Ergebnisse erzielen wollen. Am letzten Feinschliff arbeitet die Mannschaft diese Woche gemeinsam mit den Trainern Daniel Perez und Ralf Zimpfer, bevor Oberschopfheim am kommenden Samstag gleich zum Derby gegen Hohberg einlädt. Nach vielen, teils auch deutlichen Niederlagen gegen Hohberg, möchte Oberschopfheim unbedingt zu Saisonbeginn beide Punkte in der Aubergarena lassen, zumal es erstmals gegen die zweite Hohberger Mannschaft geht. Spielbeginn in Oberschopfheim ist um 18 Uhr, der Eintritt wird auch kommende Saison frei sein.

Aufstellung:

1 Stefan Reifenschweiler

2 Jonas Malutzki

3 Daniel Perez

## **DJK Oberschopfheim startet mit Derby in schwere Verbandsligasaison**

Geschrieben von: Klaus Reifenschweiler  
Dienstag, den 13. September 2016 um 22:02 Uhr

---

4 Johannes Röderer

5 Daniel Elble

6 Marc Birgel

7 Simon Reifenschweiler

Trainer:

Daniel Perez und Ralf Zimpfer

Coach und sportlicher Leiter:

Hubert Röderer